

Kuno* Nr. 7 08/2022

*Kuno = Boletín Khublei para el Noroeste de la India



Queridos amigos de Khublei,

Aquí estamos de nuevo y nos pondremos en contacto con vosotros con la información más reciente.



Nuestros proyectos de ayuda han avanzado más en los últimos meses, a pesar de las lluvias monzónicas excepcionalmente intensas:

Tras completar con éxito la formación sobre el **cultivo de setas** y la **avicultura**, los participantes recibieron el equipo básico necesario en forma de sustrato y micelio de setas o pienso, un gallinero y 100 pollitos cada uno. Esto les proporciona a ellos y a sus familias una base de subsistencia que necesitan urgentemente.



Echamos la vista atrás a un año escolar exitoso en lo que respecta a las tutorías que vosotros apoyáis en beneficio de los jóvenes desfavorecidos: ¡Todos!

Khublei
Hilfe für Nordost-Indien e.V.
Am Kreuzweier 12
96135 Stegaurach



Kontakt
T 0951 2968296
F 0951 2968297
info@khublei-indienhilfe.de
www.khublei-indienhilfe.de

Bankverbindung
Raiffeisenbank Burgebrach-Stegaurach eG
IBAN DE87 7706 2014 0002 5694 00
BIC GENODEF1BGB

Todos los estudiantes aprobaron sus exámenes.
¡Los tutores han hecho un muy buen trabajo!



Un agradecimiento especial a nuestros patrocinadores que apoyan específicamente el programa de tutoría. Seguiremos a toda máquina en el nuevo curso escolar y pedimos que sigáis apoyándonos.



Dahunlang es una chica inteligente. Tiene 8 años y actualmente asiste al segundo grado. Le gustaría seguir asistiendo a la escuela. Su familia, muy pobre, no tiene capacidad económica para hacerlo. ¿Quién de vosotros está dispuesto a darle a ella y a su familia una perspectiva

de futuro con la ayuda de un **apadrinamiento**? Además de Dahunlang, hay muchos otros niños de familias muy pobres que también esperan un apadrinamiento...



Por fin, tras una larga pausa (Corona), pudimos empezar de nuevo con las **conferencias presenciales**:

Gerhard despertó un extraordinario interés en la **clase 8a del KHG**-colegio de Bamberg cuando presentó las experiencias de su viaje a Meghalaya en febrero. A pesar del gran calor que hacía en el aula y de lo avanzado de la jornada escolar (5º/6º periodo), los alumnos estuvieron totalmente atentos cuando llegó la presentación de la niña Haphishara, para la que habían asumido conjuntamente un apadrinamiento como clase.



Hicimos otras presentaciones en el salón parroquial de la parroquia de San Alberto de Ottobrunn y en todas las clases de la escuela primaria de Pommersfelden y Sambach. Los niños, que escucharon con mucha atención, sorprendieron especialmente con sus numerosas e interesadas preguntas.



En el marco de la **Semana Internacional del Distrito de Bamberg**, ofrecemos en septiembre lo siguiente:



„**Noreste de la India desconocido - Impresiones de viaje**“ - Este es el título de dos conferencias ricamente ilustradas:

- Castillo en Trunstadt, Schloßplatz 6
Sábado, 17.09.22 de 19.00 a 20.30 horas
- Schwimmverein Bamberg e.V., Restaurant Nick & Michels, Bughof 50, Bamberg
Viernes, 23.09.22 de 19.00 a 20.30 horas

„**Cocina saludable según el Ayurveda**“

Curso de cocina dirigido por Monika Hofmann
Inscripción bajo orga@khublei-indienhilfe.de:

- Cocina de la escuela secundaria de Stegaurach
Sábado, 24. 09.22 de 17.00 a 20.30 Uhr



Khublei ha creado un exitoso equipo ciclista: En la competición de ciclismo urbano del **distrito de Bamberg**, obtuvimos el 4º puesto en el municipio de Stegaurach. Gracias por los kilómetros recorridos en bicicleta



El NABARAD (Banco Nacional de Agricultura y Desarrollo Rural de la India) ofrece **cursos de costura de tres meses** para formar a mujeres necesitadas.

El reverendo Manbha proporciona la sala de formación. Sin embargo, necesita 20 máquinas de coser robustas en las que se impartirán cursos regulares de costura y confección en el futuro. ¿Quién de vosotros quiere apoyarnos con 145 euros por **máquina de coser**? El Rev. Manbha y nosotros os estaremos muy agradecidos. Esto dará a las mujeres una perspectiva vital.



Las **lluvias monzónicas** de este año, muy tempranas y extremadamente intensas, en mayo/junio, tuvieron una repercusión mínima en nuestros medios de comunicación. Sólo en Assam, Meghalaya y Bangladesh, unos 4 millones de personas se quedaron sin hogar. No pueden contar con ninguna ayuda del gobierno y tienen que volver a empezar laboriosamente ellos mismos.

El siguiente vídeo de Meghalaya en junio de 2022 ofrece una pequeña visión:

<https://khublei-indienhilfe.de/medien/videos/>



Por último, os decimos "**gracias**" por vuestro interés y apoyo a nuestra asociación y nuestras actividades. Por cierto, siempre estamos abiertos y agradecidos de recibir más miembros. ;-)

Os deseamos unas relajantes vacaciones y un final de verano no demasiado caluroso.

Vuestro grupo de la Junta Directiva de Khublei
Gerhard + Ulrike Albert, Christine Wolf, Thomas Zens